

Wackersdorf-Film bei Naturfreunden

REGENSBURG. „Zivilcourage“ – unter diesem Motto zeigen die Regensburger Naturfreunde den viel diskutierten Film über den Widerstand gegen die WAA in den 1980er Jahren. Im Anschluss kommentiert der Schwandorfer Alt-Landrat Hans Schuierer, der Vorbild für die Hauptperson im Film ist, den Film und antwortet auf Fragen. Kooperationspartner der Naturfreunde ist das Evangelische Bildungswerk. Die Veranstaltung beginnt am Sonntag, 20. Januar, um 14 Uhr, im Alumneum, Am Ölberg 2. Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten. (msr)

Mittelbayerische Zeitung, 18.01.2019